
 

  
An den  
Bürgermeister der Stadt Rheinbach 
Herrn Stefan Raetz 
Schweigelstrasse 23 

53359 Rheinbach 

Joachim Schollmeyer 
Meisenweg 16 

53359 Rheinbach 
Mitglied des Rates der Stadt Rheinbach 

den 12. September 2018 

 
Anfrage zur Radwegenetz Bereich Keramikerstraße 

 

Sehr geehrter Herr Raetz,  
Rheinbach ist im Bereich nördlich der Bahn an das Radwegenetz des Kreises Rhein-Sieg 
angeschlossen. Die betreffenden Radwege verlaufen zum Teil auch durch die 
Keramikerstraße. 

Dazu bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

1. An der östlichen Kurve der Keramikerstraße (L 493/Höhe Zufahrt P+R) enden bzw. 
beginnen zwei Radwege, deren Wegführung nicht eindeutig ist. Vom 
Raiffeisenweg/Aachener Str. kommend, fehlt zudem der Radweg bis zur Kurve der 
Keramikerstr. Ist vorgesehen bzw. geplant, diesen Abschnitt hinter der Hecke bzw. am 
„Behelfsparkplatz“ auf DB-Gelände zu bauen, bis hin zu dem Weg der hinter dem 
Zebrastreifen zur Unterführung führt? 

2. Das Radverkehrskonzept des Kreises sieht einen Lückenschluss in dem o. a. Abschnitt 
vor. Aus welchem Grund ist der bislang noch nicht erfolgt und welche der im 
Radverkehrskonzept vorgesehenen Maßnahmen wird favorisiert?  

3. Falls in Erwägung gezogen: Welche alternative Planung (z. B. über den Parkplatz) gibt es 
für diesen Lückenschluss? 

4. Da es sich nicht um eine Kreis- oder Landesstraße handelt, muss die Stadt die Maßnahme 
finanzieren und entsprechend Zuschüsse beantragen. Inwieweit sind hier bereits Anträge 
gestellt worden? 

5. Auf der Keramikerstraße (L493) von der Umgehungsstraße (B266n) ausgehend, ab 
Kreisel am Ärztehaus gibt es keinen Radweg in Fahrtrichtung stadteinwärts und am 
Kreisel auch keinen Hinweis für Radfahrer, wie der Radweg fortgesetzt ist. Welches 
Radwegekonzept ist hier von Seiten der Stadt vorgesehen bzw. wie würde hier eine 
verkehrssichere und auch für Radfahrer sinnvolle Regelung aussehen? 

6. Wie ist grundsätzlich der Status der Radwegeführung bzw. Entwicklung der Radwege im 
Bereich der Keramikerstraße zwischen Umgehungsstraße und Aachener Straße? 

7. Wie ist grundsätzlich der Status der Umsetzung der Vorgaben durch den 
Kreisradwegeplan auf dem Gebiet der Stadt Rheinbach? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Joachim Schollmeyer (Fraktionssprecher) 
 


